

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ
(ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)

Издательство Московского университета

№ 1 • 2020 • ЯНВАРЬ — МАРТ

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Теория и методология управления

- Исаева А.Э., Петрунин Ю.Ю., Пурлик В.М.* Критическое осмысление концептуальных подходов к анализу бизнес-моделей 3
- Охотский Е.В., Фролов С.С.* Качество целеполагания — базовое условие эффективного государственного управления. 22

Региональное управление

- Журавлев Д.М.* Экономический механизм управление развитием региона 43
- Оборин М.С.* Сетевое взаимодействие как инструмент эффективного управления экономической стабильностью регионального рынка историко-культурного туризма 57

Отраслевое управление

- Сухарева М.А.* Место непрерывного образования в сфере услуг. 75

Из истории управления

- Каширин Д.А.* От провала к триумфу: роль системы управления советским футболом в середине 50-х гг. 91

Публикация документов

- Рублев Д.И.* Анархисты и руководство РКП(б): переговоры о легализации анархистского движения в 1920 г. 113

CONTENTS

Theory and Methodology of Management

Isaeva A.E., Petrunin Yu.Yu., Purlik V.M. Critical Understanding of Conceptual Approaches to Business Model Analysis 3

Okhotsky E. V., Frolov S.S. The Quality of Goal Setting is a Basic Condition for Effective Public Administration 22

Regional Management

Zhuravlev D.M. The Economic Mechanism of Regional Development Management 43

Oborin M.S. Network Interaction as a Tool for Effective Management of Economic Stability of the Regional Market of Historical and Cultural Tourism 57

Branch management

Sukhareva M.A. Place of Continuing Education in the Service Industry 75

From the history of management

Kashirin D.A. From Failure to Triumph: the Role of the Soviet Football Management System in the mid-50s 91

Publishing Documents

Rublev D.I. Anarchists and the Leadership of the RCP (B.): Negotiations on the Legalization of the anarchist Movement in 1920 113